



La realidad es una votación dividida Sheinbaum-Xóchitl



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

En Palacio Nacional no dan crédito que una de tantas encuestas haya comenzado a publicar un empate técnico de Xóchitl Gálvez con la oficial, Claudia Sheinbaum.

Tampoco dan crédito que el resto de las casas encuestadoras hayan recortado la enorme ventaja que acreditaban a Sheinbaum sobre Xóchitl, es decir de los 30 puntos que algunas voladas registraron, ahora marcan, en general 6 o 7 puntos de ventaja.

La realidad es que las encuestas no son nada confiables y lo hemos advertido que están en una crisis de confianza que podrían perder la credibilidad para el nuevo sexenio, vaya hasta desaparecer.



Para nadie es secreto que el país mantiene una división muy marcada, tal vez la mitad este a favor y la otra mitad en contra de este gobierno de López Obrador que hoy registra un México inseguro con un dolor de mexicanos por la pérdida de sus seres queridos, la mayoría por negligencia en el manejo del COVID.

A 20 días de concluir las campañas, las casas encuestadoras sufrieron un golpe de timón, podría ser provocado por la falta de pago de Sheinbaum o porque de plano resintieron que pueden perder la marca ante un crecimiento brutal electoralmente hablando de la opositora Xóchitl Gálvez.

Para nadie es secreto el enojo de la mayoría de mexicanos contra este gobierno de López Obrador, si bien hay unos 20 millones de beneficiados por los programas sociales, las encuestadoras saben que no le alcanza a AMLO con Sheinbaum para ganar en el 2024.

Desde luego, si se toma en cuenta que salieran a votar, esos 20 millones a favor de la consentida de AMLO, pero la realidad, en Morena saben que al menos unos 7 u 8 millones no están de acuerdo y ese voto, sin duda puede ser para Xóchitl.

Entonces ese enojo también permea a los beneficiarios, pues saben que esos programas de pensiones a Adultos Mayores, Beca a Estudiantes, Sembrando Vida, para jóvenes emprendedores, etcétera, no van a desaparecer que quien gane.

Un programa que le dio oxígeno puro a Xóchitl y que la apuntala en las preferencias, es el compromiso de regresar el Seguro Popular, un servicio médico que dejó de atender al menos 20 millones de mexicanos desde el 2020.

Fue el Presidente López Obrador que decidió eliminarlo y dejar sin la atención gratuita a esos 20 millones de personas que, hoy Xóchitl quiere recuperar para regresarles esa atención médica gratuita y sin tantos trámites.

Desde luego que esa medida junto con las estancias infantiles que también ha comprometido regresar, han sido dos programas de corte social que le ha generado mayor aceptación a la Presidencial.

Xóchitl Gálvez se ha fortalecido en los últimos 30 días y más en el segundo debate, su preparación paso a manos de los líderes del PRI, Alejandro Moreno "Alito" que puso el equipo de especialistas, junto con Marko Cortés para construir el proyecto de gobierno que agrupa reforzar los programas sociales, como la pensión a adultos con 60 años de edad.



Marko Cortés ayer señaló que Xóchitl, a un mes de las elecciones ha logrado consolidarse como la principal contendiente y que ya acortó distancia de manera significativa para alcanzar en un empate técnico en las encuestas más recientes.

La semana pasada le comenté que de las nueve gubernaturas que están en juego, la oposición lleva ventaja en seis con alto grado de posibilidades de ganar. Marko Cortés aseguró que refrendarán Yucatán, Guanajuato y que ganarán la Ciudad de México con Santiago Taboada, Morelos con Lucy Meza, Veracruz con Pepe Yunes y que registran un empate con Puebla.

Mientras que los morenos pueden adjudicarse Chiapas con Eduardo Ramírez y Tabasco con Javier May. En Jalisco, su gobernador, Enrique Alfaro que mantiene distancia del Presidencial, Jorge Álvarez Máynez, lleva un acuerdo de palabra, ganar la gubernatura con Pablo Lemus con apoyo del PRI, PAN y PRD y a cambio sus votos naranjas, un millón 200 mil más menos, serán para Xóchitl.

PRESIDENTA DE SENADOR OTROS SEIS AÑOS

En Tlaxcala se perfila ganar la fórmula al Senado, la actual presidenta, la morenista Ana Lilia Rivera que, junto con el también legislador, José Antonio Álvarez Lima llevan asegurado el triunfo.

Anote que, de cada diez votos, en esa entidad, siete serán para esa fórmula, lo que sin duda refrendará su estancia en la Cámara Alta durante los próximos seis años.

TAMBIÉN EN DIPUTADOS OTROS TRES AÑOS

Otra de las presidentas del Congreso, es decir de la Cámara de Diputados que lleva todas las posibilidades de reelección, es la priista, Marcela Guerra, ella representa el estado de Nuevo León que hoy gobierna Samuel García de MC.

Por lo pronto, en su calidad de presidenta de los diputados, Marcela Guerra presidirá la 10ª Conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA (miembros del G20), reunión de alto nivel en la que participarán legisladores de los países de Indonesia, Australia, Turquía, Corea y México.



INDICE POLÍTICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

06/05/2024

OPINIÓN

<https://indicepolitico.com/la-realidad-es-una-votacion-divida-sheinbaum-xochitl/>